

# 「昼食後」の…

「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意

## 昼1時 大型トラックが乗用車に追突

3台が絡む事故、乗用車の男女3人意識不明

大型トラックの運転手逮捕

◇「昼食後」の…「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意◇

2019/06/13 15:47

13日午後1時10分ごろ、滋賀県の名神高速で、大型トラックが前方の乗用車に追突。乗用車は押し出される形で前のトラックにぶつかり2台のトラックに挟まれる形となりました。乗用車の男女3人が意識不明の重体です。警察は最初に乗用車に追突したトラック運転手の男性容疑者(33)を現行犯逮捕し、事故当時の状況を調べています。

## 方向転換しようとして歩道の方に進入

歩道に車突っ込み、保育園児2人けが

◇急な車線変更は事故に直結！ 無理な追い越し 生命の危険！◇

2019/年06月13日 12時15分

13日午前10時前、兵庫県で、歩道を歩いていた十数人の保育園児の列に車が突っ込み、園児2人がはねられてけがをしました。警察は、運転していた69歳の女を逮捕し、詳しい状況を調べています。車は、方向転換をしようとして歩道の方に進入してきたということです。

## 朝8時 札幌 通学時間帯にあわや

仏具店に車突っ込む すぐ近くには、小学校と中学校があった

◇通学路、通園路の走行はなるべく避けましょう どうしても…最徐行◇

◇登校、下校の時間帯は、特に注意しましょう◇

2019/6/13(木) 12:00

13日午前8時ごろ、札幌東区の信号機交差点のそばで、通学時間帯にあわや生徒が巻き込まれる事故になることでした。ワゴン車が歩道を越えて仏具店に衝突し乗っていた高齢者ら2人がけがをしました。すぐ近くには小学校と中学校がありますが幸い巻き込まれた児童や生徒はいませんでした。

## 昼1時 カーブ スクールバスと軽トラ衝突

軽トラの女性重体

◇「昼食後」の…「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意◇

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2019/6/12(水) 19:10

12日午後1時半頃、山梨県の国道で中学生を乗せたスクールバスと軽トラックが衝突し、軽トラックを運転していた女性(71)が重体となっています。現場は片側1車線のゆるやかなカーブ。